



Eine erste Adresse: der Kiosk auf der Fraueninsel

Beitrag

Eine erste Adresse auf der Fraueninsel ist der Kiosk des Gasthofes „Linde“ direkt am Insel-Hauptsteg und beim Klosterwirt. Peter Birkenbeul betreut diesen Kiosk und bietet neben Eis, WÄ¼rsteln und Reiseandenken auch noch eine groÄ?e Auswahl an Postkarten. „Auch im Handy-Zeitalter sind die Postkarten noch nicht aus der Mode gekommen, denn Jeder freut sich, wenn er von seinen Lieben einen handgeschriebenen UrlaubsgruÄ? mit einem schÄ¶nen oder lustigen Motiv erhÄ¶lt“ – so der Kioskbetreiber der in der Sommerzeit bei einigermaÄ?en gutem Wetter tÄ¶glich vor Ort ist.

Fotos: HÄ¶tzelsperger – Der Kiosk am Hauptsteg der Fraueninsel mit Peter Birkenbeul









